L'ex-sénatrice colombienne Piedad Córdoba présente sa candidature à la présidence



Bogotá, 9 mars (RHC)- L'ex-sénatrice colombienne Piedad Córdoba s'est dite sûre qu'elle sera la première présidente de la Colombie après avoir inscrit sa candidature aux élections qui auront lieu le 27 mai dans ce pays.

La représentante du Mouvement Pouvoir Citoyen a expliqué qu'elle avait choisi la date du 8 mars pour l'inscription comme symbole de l'importance qu'ont les femmes dans son projet politique en raison de la

commémoration de la Journée Internationale de la Femme.

Parmi ses projets politiques liés aux femmes figure la réduction de la brèche salariale, l'accès des femmes à des postes de responsabilité, l'élimination des inégalités et des agressions contre elles.

Accompagnée de son compagnon de formule, Jaime Araujo, Piedad Cordoba a fait savoir qu'ils ont collecté plus de 835 000 signatures grâce au travail de bénévoles.

Elle a relevé que le Mouvement Pouvoir Citoyen donnera une surprise percutante à ces élections car il balayera toute la corruption qui existe en Colombie.

Le délai pour l'inscription des candidatures en vue des présidentielles expire aujourd'hui. Rodrigo Londoño, représentant de la FARC, la Force Alternative Commune, ne prendra pas part aux élections.

 $\frac{https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/157067-lex-senatrice-colombienne-piedad-cordoba-presente-sa-candidature-a-la-presidence}$



Radio Habana Cuba